



# 学校だより

校訓：「自主」「創造」「健康」

文責 校長 帯田 洋義

## 《10月31日(月)～11月2日(水)》「2年生修学旅行」を無事実施できました。

新型コロナウイルス感染症の拡大が大変心配されましたが、本校の2泊3日の修学旅行は、行動制限等もなく、無事計画通りのコースで実施することができました。訪問地は、1日目[大刀洗平和記念館、太宰府天満宮、福岡タワー・百道周辺、2日目[アフリカンサファリ、八幡竈戸神社、海地獄、九重〚夢〚大吊橋、3日目[城島高原パーク]でした。期間中は、級友との交流ばかりでなく、訪問地で出会う方々への挨拶や礼儀を大切に、良い出会いを今後の成長の糧にしてほしいという我々の願いを受け止め、子どもたちはすばらしい態度とチームワークで過ごすことができました。お互いが気持ちよく過ごすことができたこの修学旅行は、忘れられない思い出になったと思います。



## 《11月11日(金)》「大村市中学校音楽会」で心のもった歌声を披露しました。

コロナ禍の影響から、3年ぶりの開催となった音楽会。シーハットメインアリーナで、萱瀬中学校は、ろう学校とともに全生徒が出演し、「絆」と「忘れることなんかできない」を手話を交えて合唱しました。運動会後から、ろう学校と交流しながら取り組んできた歌声が心に響きました。市内各中学校の合唱もすばらしく、それぞれに表情豊かに演奏される音楽会を通して、生徒は多くのことを学び、感じ取ったことと思います。来年度も無事開催できることを願うばかりです。生徒の皆さん、よく頑張りました。ご来場くださった保護者の皆様、ありがとうございました。最後になりましたが、開催にあたり、これまでの指導や準備、当日の閉会后、遅くまで後片付けにご協力いただいた関係の方々には心より感謝し、敬意を表したいと思います。



## 《10月27日(木)》 第2回「花苗植え運動」



## 《10月28日(金)》 脱穀作業



ご指導、ご協力ありがとうございました。

## 《11月7日(月)～15日(火)》

### 3年三者面談、1、2年教育相談を実施しました。

各学年ごとに、これまでの自身の学習面、生活面などを振り返り、今後につなぐための面談が行われました。3年生は進路選択についての確認や相談など、それぞれの学年で、来年度を見据えた今後のあり方を再確認する時期が来ています。来週11月24日(木)、25日(金)には、期末テストも控えており、これまでの取組の真価が問われます。互いに真剣に取り組み、いっそう学習効果を高めていきましょう。面談にご来校いただきました3年生保護者の皆様、ありがとうございました。

※11月25日(金) 13:40～14:30 (入場13:30) 本校体育館にて、長崎OMURA室内合奏団アンサンブル アウトリーチコンサートを開催します。保護者の皆様も是非お出かけください。(申込は不要ですが、防寒対策をお願いします)